

*Le Confidentiel*

Centre social du Hérisson à Roumazières

## Un film documentaire sur les gens du voyage

Les 22 et 23 juin derniers avait lieu le tournage d'un film documentaire sur les familles des gens du voyage du territoire du Nord-Charente avec le Centre social du Hérisson.

*«L'objectif est de réaliser un film documentaire avec et sur les familles des gens du voyage du Nord-Charente pour permettre aux habitants du territoire de mieux les connaître, de mieux comprendre leurs modes de vie et leurs cultures. Notre souci, explique Elise Géraud, directrice du CS Hérisson, est de permettre à ces dernières une meilleure intégration sur notre territoire».*

Le film était tourné par K3 Production de Mouzon et son équipe composée du réalisateur, Christian Deketelaere, et de deux ingénieurs son, Maxime et Marc.

Quinze familles de Marcillac-Lanville, Saint-Claud, Lussac, Chassenon, Suris, Roumazières-Loubert, Abzac et Epenède, se sont prêtées au jeu de la caméra au travers d'entretiens et du tournage de scènes de vie (musique...)

*«L'ambition, continue l'animatrice, est de montrer la diversité culturelle, la richesse de ces familles que l'on a tendance à classer sous le terme générique de gens du voyage».*

Le fil conducteur du film est la vision des gens du voyage, au travers des 3 générations, sur les changements des modes de vie, la transmission, le souhait d'être intégré tout en gardant leurs spécificités culturelles.

Les thèmes abordés sont les suivants : le voyage, la sédentarisation ; la famille, le mariage, la religion ; les enfants, la scolarisation ; le travail,



la cuisine, la musique.

Ce film a été réalisé avec le concours financier du Conseil général, du Service territorial d'animation.

La prochaine étape va consister au montage du film avec les familles sur 5 jours pendant les vacances de la Toussaint, puis en la diffusion du film le vendredi 24 novembre 2006 en avant première au cinéma de Chasseneuil lors de la semaine culturelle tzigane.